

10. Filmabend

5. März, 20 Uhr im Pfarrsaal Baierbrunn

Eine ganz heiße Nummer



Telefonsex im Bayerischen Wald:

Charmante und gut besetzte Sittenkomödie um drei Frauen, die mit ihrer Sexhotline im tief katholischen Dorf einen Skandal auslösen.

Mit Gisela Schneeberger, Bettina Mittendorfer, Rosalie Thomass,
Monika Gruber, Sigi Zimmerschied, Cleo Kretschmer, u.v.m.

Einlass ab 19:30 Uhr
3€ Unkostenbeitrag

**Eine Veranstaltung der
Überparteilichen Wählergruppe Baierbrunn e.V.**

Wer **Eine ganz heiße Nummer** wählt, wird neuerdings mit der bayerischen Provinz verbunden. Die örtliche Glashütte wurde geschlossen und die Einwohner kaufen neuerdings lieber im Nachbarort bei Aldi ein und nicht mehr in dem kleinen Lebensmittelgeschäft von Waltraut (Gisela Schneeberger), Maria (Bettina Mittendorfer) und Lena (Rosalie Thomass). Zu allem Überfluss wird auch noch deren Bankkredit gekündigt. Als sich ein unbekannter Anrufer eines Tages verwöhlt und statt bei einer Sexhotline bei den drei verzweifelten Frauen anruft, entsteht eine vielversprechende rettende Geschäftsidee. Im erzkatholischen Heimatdorf darf allerdings niemand davon erfahren...

Eine ganz heiße Nummer ist eine deutsche Filmkomödie von Markus Goller. Mit über einer Million Besuchern avancierte der Film 2011 zu einer der erfolgreichsten deutschen Produktionen.

Bis in die Nebenrollen hinein grüßt ein who's who der bayerischen Bühnenszene von der Leinwand. Darüber hinaus erleben Sie ein dörfliches Ensemble mit witzigen oder auch satirisch überzeichneten Figuren, die nicht zuletzt wegen ihrer bayerischen Sprachfärbung originell und realitätsnah wirken.

**Verbringen Sie einen vergnüglichen Abend
in unserem Dorfkino! Die Filmbar ist vor und
nach der Vorführung geöffnet.**